



Sortie aux Carmes avec une journaliste radio !

publié le 18/05/2020 - mis à jour le 18/05/2021

Descriptif :

Un partenariat avec Léa Grange une journaliste de la radio "Rhizome" !

Rencontre avec les...

Les interviews ? C'est pas pour les pros ???

Une journaliste de presse radio a passé une soirée avec certains internes pour leur expliquer comment faire une interview radio et tenir un micro. Son intervention ciblait une sortie de spectacle aux Carmes pour la pièce Les Cavaliers. Les élèves ont pu, lors de cette première rencontre, se familiariser avec les intrigues de la pièce, son inspiration, son lieu de création et sur ses critiques de presse. Certains d'entre eux furent assez distraits mais ils eurent énormément de questions à poser dans l'interview... malgré quelques bafouillages, les questions étaient plutôt claires le jour J avec le régisseur de la pièce qu'ils ont eu le privilège d'interviewer. Une pièce montée à partir de l'oeuvre de Joseph Kessel. Les élèves ont pu incarner, le temps d'une interview, le métier de journaliste professionnel en manipulant tour à tour du matériel adéquat et de précision. Un plus qui complète leur cursus de journalistes du club presse.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.